







LAS INQUIETUDES entre el personal del **Poder Judicial** sobre la reforma que pretende elegir a jueces y ministros han crecido al grado de que el primer paro de labores en contra de la iniciativa presidencial ya estalló en tribunales laborales.

LA PRESIDENTA electa, **Claudia Sheinbaum**, declaró ayer que los derechos laborales del personal judicial serían respetados. Lo que no queda explicado es cómo afectará, por ejemplo, en las promociones de secretarios, actuarios u oficiales judiciales que laboran en un juzgado y que legítimamente aspiran a ascender a jueces.

SUS CARGOS SON de preparación hacia una responsabilidad más importante y mejor remunerada, pero tienen que pasar por puestos inferiores como parte de su formación.

¿DÓNDE ESTÁN ESTABLECIDAS las garantías laborales de miles de integrantes del **Poder Judicial**? Será una de las tantas preguntas que rebotarán en los foros convocados para analizar la ley. A ver quién la responde.

¿POR QUÉ el auditor superior de la Federación, **David Colmenares**, no acude a la **Cámara de Diputados**? Este viernes es el último día hábil para que entregue a la **Comisión de Vigilancia** el informe de la Cuenta Pública 2023 y lo que se trama es que la ceremonia sea vía Zoom.

SE TRATA del último informe con la 65 Legislatura que, como se sabe, tiene una importante presencia opositora, diferente a lo que ocurrirá con la próxima que inicia el 1 de septiembre, dominada abrumadoramente por **Morena**.

ES CONOCIDO que Colmenares ha sido un auditor de nula crítica con la actual gestión federal; y muy obsecuente con muchos gobernadores guindas, a quienes suele visitar en viajes pagados con recursos de la **Cámara de Diputados**. Viaja para ver a quienes tiene que auditar, pero acude poco con quienes tiene que rendir cuentas.

AYER fue la fecha que se había marcado en la **Ciudad de México** como el temido "Día Cero", es decir, el día en que simple y sencillamente ya no habrá suficiente agua para todos los habitantes. Y si bien el líquido sigue saliendo por las llaves, aún no concluye la preocupación de la **Conagua**.

LA DEPENDENCIA que encabeza **Germán Martínez Santoyo**, dicen, lo que buscaba con esta fecha fatal era lanzar una voz de alerta ante la crisis hídrica que ahí sigue, pero de la cual la población no se ocupa... hasta que le afecta.

COMO DICEN los millennials, a **Gerardo Fernández Noroña** lo mandaron a la "friend zone". ¡Y eso duele!
Ante la polémica de si el petista debe ser coordinador de los senadores de **Morena** o unirse al próximo gabinete presidencial, **Andrés Manuel López Obrador** dijo que le tiene gran aprecio, pero que las promesas laborales para las corcholatas eran sólo entre morenistas. O lo que es lo mismo: que el Presidente lo quiere mucho... ¡pero sólo como amigo!

